

Permanente

El Hombre: Hé ahí el animal más cobarde en, el reino animal. Se le roba y no protesta; se le esclaviza, y calla; se le hambrea, y adula; se le va a ahorcar, y pide perdón.

De organización

En el Sindicato Central Obrero de Colombia.

Esta entidad fundada desde 1915 y que acaba de cambiar el trapo amarillo de la Panamericana de Washington por la Roja Bandera de la Internacional de Moscou, tuvo la gentileza de invitarnos a su sesión extraordinaria de 6 de los corrientes.

Tenía por doble objeto recibir solemnemente en el seno tibio de su regazo espiritual a un nuevo cruzado del ideal de Lenin, valerosa unidad de un iniciado en las ciencias graves de la humanidad, enamorado de la lucha del proletariado a la cual viene a ofrecer la primicia de su cerebro y de su brazo. Luis Alejandro Barrera es el nombre de este libérrimo estudiante. Y tenía también por objeto rendir un merecido tributo de admiración a los bravos milicianos de la Convención de La Dorada, haciendo intérpretes de este sentimiento revolu-

FRUTAS

cristalizadas y jamones "Férris", vende permanentemente, el CAFE HAMBURGO, y muy pronto el excelente queso holandés.

cionario a los camaradas Tomás Uribe Márquez, Neftalí Arce, Guillermo Hernández Rodríguez, Francisco A. Cote, Leopoldo Vela Solórzano, Joaquín Prieto Castillo, Jorge Cárdenas C. y Torres Giraldo, invitados atentamente para recibir este homenaje a nombre de los convencionistas.

Cada vez que la lucha nos ha traído a esta capital de los Virreyes hemos recibido muy gratas impresiones del Sindicato Central, porque una vez admiramos la consagración benedictina de selectísimos espíritus dados al santo amor de la causa reivindicadora del proletariado, y otras sentimos la llama del ideal que acaricia nuestros sentidos desde los símbolos rojos de la seda crugiente de sus banderas. Esta vez nuestra mirada corría profunda y reverencial sobre la superficie de las cosas, mientras el ánima encendida del revolucionario se hundía en el corazón de los apóstoles.

Cabe un encumbrado armario que aprisiona la regia biblioteca del Sindicato y bajo la mirada del padre Lenin, arro lle mi carne cansada y estiré los sentidos a todas direcciones. Era una velada roja. Sobre el pecho de las camaradas



floreecía un óvalo de languideces españolas y en él la efígie de la mujer roja. Esto parece una prisión para la enorme revolucionaria que fulgura los relámpagos de su voz desde el Sinaí de su casta Montaña. ¿Por qué se la puso con ese traje de nucer inglesa y con esa mirada de Gioconda en óvalo de sabor castellano?

Silenciosamente rodaban los cristales de mis ojos sobre los gallardetes rojos que coronaban todas las sienas, y mientras escrutaba el porvenir de Colombia sobre un escudo bordado en oro, me despertó el eco argentado de una voz de mujer. Era la camarada Enriqueta de Cuéllar que iniciaba la sesión. María Rico, Flor del Trabajo de Bogotá, quedó sobre mi flanco derecho, y un verdadero jardín de mujeres jóvenes y de niñas primorosamente dulces, cubría el frente de mi posición. Un amable camarada campancaba sobre mi caraco

Pasa a la página 7

TRIUNFA LA VERDAD

Obtendrá grandes economías si Ud. hace sus compras donde

FORTUNATO NADER

Allí encontrará los siguientes artículos:

Sedas, Gabardinas, Zarazas, Pañolones, Medias, Paños, y Zapatos para señoras, caballeros y niños.
Todo de superior calidad

También hay bellísimas telas de fantasía y objetos para cacharros. Todo a precios sin competencia.

!! ACUDID A ESTE ALMACEN! !! ACUDID !!



VELAS

La Campana
las únicas que
no chorrean